

Así lo indicó el presidente regional en la presentación del libro "Un convento, un instituto, un museo", en el antiguo convento de la Merced

"La recuperación de este edificio nos permite dar espacio a nuestra memoria"

José María Barredal destacó la ubicación del rehabilitado edificio, hoy convertido en museo, al advertir que está cercano al Museo Provincial y al Diocesano. A este respecto, propuso

convertir el antiguo edificio del Casino, actual conservatorio de Ciudad Real, también en un museo, una posibilidad que, advirtió, propondrá al Ayuntamiento capitalino.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, que presentó en Ciudad Real, en el Museo IV Centenario, antiguo convento de la Merced, el libro, 'Un convento, un instituto, un museo', reconoció que "con este edificio, que forma parte de nuestro pasado y de nuestro futuro, damos un espacio a nuestra memoria, la recuperamos y no dejamos perder los vestigios de la ciudad".

Barreda estuvo acompañado por el arquitecto responsable de la rehabilitación, Javier Navarro, y por el historiador Manuel Espadas en representación de todos los colaboradores del texto que sobre la historia de este edificio emblemático de Ciudad Real.

En este contexto, el presidente de Castilla-La Mancha tuvo palabras de recuerdo para el cronista oficial de Ciudad Real, Cecilio López Pastor, a la vez que reconoció y aplaudió las aportaciones de todos los que han trabajado en el libro. Del mismo modo, tuvo palabras para los arquitectos y arqueólogos que han hecho posible la rehabilitación del antiguo convento mercedario.

"Este ha sido el instituto de Ciudad Real por antonomasia, fue el único de la provincia durante muchos años, después se fue ampliando la red de centros hasta la actualidad", recordó Barreda.

A este respecto, destacó la importante infraestructura educativa con la que cuenta en la actualidad Castilla-La Mancha y concretó en la provincia de Ciudad Real, cuya capital acoge el rectorado de



Foto: Pino Fontelos
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, posa con los autores del libro "Un convento, un instituto, un museo" en el claustro del Museo IV Centenario de Ciudad Real.

la Universidad de Castilla-La Mancha. "Una Universidad que es una realidad espléndida y que cuenta con más 33.000 alumnos".

Por otra parte, Barreda afirmó que el museo del IV Centenario, que acogió la presentación del libro 'Un convento, un instituto, un museo' es un buen ejemplo de los objetivos que se han perseguido con la conmemoración del IV Centenario de El Quijote. "Este museo, en el que estos días es protagonista la gran exposición 'El arte en la España de El Quijote' es un claro ejemplo de que nuestra conmemoración no se ha limitado a la quema de fuegos artificiales", aseveró. Un edificio que tras 10 años cerrado se ha recuperado con el pretexto del IV Centenario de El Quijote, apostilló.

José María Barreda destacó la ubicación del rehabilitado edificio al advertir que está cercano al Museo Provincial y al Diocesano, y propuso convertir el antiguo edificio del Casino, actual conservatorio, ubicado en la misma calle que los anteriores, también en un museo, posibilidad que, advirtió, propondrá al Ayuntamiento.

El máximo mandatario castellano-manchego aseveró que "el espíritu de El Quijote no ha terminado" e invitó a mantener "la tensión" hasta el año 2015 en el que se conmemora el IV Centenario de la segunda parte de la ilustre novela. "Se trata de conseguir, con el pretexto de Don Quijote, que Castilla-La Mancha ocupe en España y en Europa el lugar que todos deseamos", concluyó.

La nueva Biblioteca pública se ubicará entre el Parque de Gasset y la Avenida del Ferrocarril

El alcalde de Ciudad Real Francisco Gil-Ortega se reunió recientemente con el consejero delegado de la empresa "Volconsa", Manuel Cortés, adjudicatario de la construcción de la nueva Biblioteca Pública de Ciudad Real, para conocer de primera mano el proyecto de ese gran equipamiento cultural con el que contará la capital próximamente.

El presupuesto de la nueva biblioteca ronda los 9 millones de euros y tiene un plazo de ejecución de 30 meses y el comienzo de las obras, tal y como indicó el con-

sejero delegado de la constructora al primer edil "será inminente, pues en estos momentos, se está procediendo ya a la instalación de las casetas de obra, el vallado de la parcela y las acometidas básica de luz y agua".

Gil-Ortega se interesó por conocer las características técnicas del edificio, que en su diseño presenta una estructura singular con materiales de primera calidad, y que se caracteriza fundamentalmente por su longitud y por no tener una altura excesiva, de forma que ordena de una manera ra-

cional y significativa la zona en la que se ubicará, una parcela cedida por el Consistorio, en forma de media luna y situada entre el Parque de Gasset y la Avda. del Ferrocarril.

Tras conocer el proyecto de la nueva Biblioteca, Gil-Ortega destacó "que se trata de un edificio importante que dará un soporte cultural a Ciudad Real, con una extensión acorde con el desarrollo presente y futuro de la capital, por lo que éste edificio, llega en un momento muy oportuno para nuestra ciudad".

Convocado el concurso para la construcción del Centro de Salud 3

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la convocatoria del concurso para la contratación de las obras de construcción del Centro de Salud Ciudad Real 3 con un presupuesto base de 4.594.363 euros. El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) ya adjudicó en su momento a Arquitecta, Arquitectos y Técnicos SL la redacción del proyecto y dirección de las obras de construcción, por un importe de 229.000 euros.

El plazo de licitación del concurso para la contratación de las obras de construcción del Centro de Salud Ciudad Real 3 permanecerá abierto hasta el 23 de enero, procediéndose a la apertura de las ofertas dos semanas después. El plazo de ejecución establecido para esta nueva infraestructura es de dieciocho meses, con lo que podría estar en funcionamiento en el último semestre de 2007.

El tercer Centro de Salud de Ciudad Real tendrá su ubicación definitiva al norte de la ciudad, en la confluencia de las calles Severo Ochoa y Miguel Delibes. Proyectado en tres alturas con una superficie total construida de 4.312 metros cuadrados, la concepción arquitectónica del edificio se ha diseñado en torno a un gran patio central.

El área de consultas, que se disponen adosadas en batería,

abarca una superficie total de 1.285 metros cuadrados, distribuidos en consultas de medicina general, enfermería, pediatría, odontología y matrona, además de otros espacios asistenciales destinados a curas, extracciones o trabajo social, y de carácter administrativo para las labores de citaciones, archivo o admisión.

Otro área importante dentro del nuevo Centro de Salud es la de Urgencias, con entrada independiente desde el exterior, que acoge consultas de atención continuada urgente, salas de curas y de emergencia polivalente, de observación y laboratorio de Urgencias, entre otras zonas para la atención a pacientes.

Una zona quirúrgica para atender procesos de cirugía menor, otra de rehabilitación de casi 200 metros cuadrados y una moderna área de docencia dotada de aula y biblioteca para los profesionales del centro, completan la dotación de esta nueva infraestructura sanitaria.

En la actualidad, el Centro de Salud Ciudad Real 3 que ocupa la cuarta planta del Hospital del Carmen, está atendido por 10 médicos, 3 pediatras, 12 enfermeras, 2 auxiliares de enfermería, 6 auxiliares administrativos, 1 celador, 1 matrona y 1 trabajador social para una población de referencia de 23.900 personas, 3.700 menores de 14 años.

Homenaje a la Constitución con la izada de una bandera de España



Foto: Ayto. Ciudad Real
Un instante del homenaje que el Ayuntamiento de Ciudad Real tributó a la Constitución Española con la izada de una gran bandera en la Plaza de la Constitución.

En el 27 aniversario de la entrada en vigor de la Constitución, conmemorado el pasado 29 de diciembre, el Ayuntamiento quiso mostrar su apoyo, con un acto homenaje a la Constitución española en la Plaza que lleva su mismo nombre, emplazamiento privilegiado que ocupará para siempre.

El alcalde de Ciudad Real,

Francisco Gil-Ortega acompañando de gran parte de la corporación municipal y representantes de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado procedió al izado de la bandera con el himno nacional de fondo.

Tras la izada, el alcalde tuvo palabras en defensa de la unidad de España y por tanto de su Carta Magna.